
	  

	  

	  

Présents	  :	  	  
Michel	  SAUGET	   	   Président	  
François	  MARTIN	   	   secrétaire	  
Patrick	  SCALA	   	   Trésorier	  
Olivier	  DUPAS,	  Dominique	  LEFEBURE,	  Jacques	  TISSOT,	  Vice-‐Présidents	  
Tatiana	  CHILOFF,	  Nancy	  MASSONNET,	  Michèle	  ROUILLY,	  Céline	  PAGE-‐SABOURIN,	  
Janine	  VENZAC,	  Thierry	  BONNAMANT,	  Patrick	  GASTOU,	  Patrick	  GIMONET,	  Sébastien	  LE	  
GARREC,	  Jean-‐Louis	  MORELLI,	  membres	  
	  
Excusés	  :	  	  
Annie	  PEUDUPIN,	  Marie-‐Christine	  HESRY,	  Claude	  TRICHARD,	  Bernard	  TANCHOUX	  
Mrs	  PAPET	  et	  SAUGET	  
Assistent	  :	  	  
Sylvie	  LE	  NOACH-‐BOZON,	  Cécile	  DUCHATEAU,	  C.T.R	  
Emilie	  BESNARD,	  Catherine	  BLOUVAC,	  Magali	  JOURDAIN,	  salariées	  
Christophe	  CLEUZIOU,	  Responsable	  de	  la	  commission	  natation	  course	  
	  
Le	  comité	  directeur	  débute	  à	  19h35.	  
	  
	  
BILAN	  ADMINISTRATIF	  :	  	  
	  
M.SAUGET	  commente	  l’état	  des	  licences	  au	  21	  juin	  2011.	  Baisse	  de	  389	  licences	  dans	  la	  
région	  et	  particulièrement	  dans	  le	  Loiret.	  
	  
SITUATION	  FINANCIERE	  :	  	  
	  
Patrick	   SCALA	   explique	   un	   déficit	   de	   8	   574	   euros	   en	   raison	   d’une	   diminution	   de	   la	  
contribution	  du	  CREPS	  par	   rapport	   au	  BEESAN.	  Ce	   compte	  de	   résultat	  déficitaire	   sera	  
présenté	  lors	  de	  la	  prochaine	  AG.	  
	  
ADOPTION	  DES	  PV	  DE	  REUNIONS	  DE	  BUREAU	  
	  
Les	  PV	  du	  11	  avril	  et	  30	  mai	  2011	  sont	  adoptés.	  
	  
	  
	  
	  

Comité	  directeur	  du	  22	  juin	  2011	  

Maison	  des	  sports	  -	  OLIVET	  



COMPTE	  RENDU	  DU	  CONSEIL	  DE	  L’OUEST	  :	  	  
	  
Présenté	  par	  M.SAUGET.	  D.LEFEBURE	  aimerait	  avoir	  le	  bilan	  financier	  de	  Water	  polo	  et	  
s’étonne	  que	  N.BACON,	  la	  trésorière	  ne	  fasse	  pas	  de	  remarques	  particulières	  sur	  ce	  sujet.	  
D.LEFEBURE	   n’approuve	   pas	   la	   grosse	   augmentation	   du	   championnat	   N3	   EN	  WATER	  
POLO	  .	  M.SAUGET	   répond	   que	   les	   charges	   d’arbitrage	   sont	   en	   grosse	   augmentation	   et	  
que	  des	  hausses	  existent	  aussi	  en	  natation.	  
	  
COMMISSION	  DE	  NATATION	  COURSE	  :	  	  
	  
Voir	  compte-‐rendus	  des	  commissions	  du	  18	  mai	  et	  8	  juin	  en	  annexe.	  
C.CLEUZIOU	  regrette	  l’absence	  de	  certains	  départements.	  
Programme	  sportif	  de	  la	  saison	  2011/12	  joint.	  	  
D.LEFEBURE	   demande	   que	   soit	   lancé	   un	   appel	   à	   candidature	   pour	   les	   lieux	  
d’organisation.	  Un	  mail	  sera	  envoyé	  aux	  clubs.	  
Les	  championnats	  régionaux	  interclubs	  (5/6	  nov	  2011.)	  prévus	  à	  Chartres.	  Tours	  aurait	  
souhaité	  les	  organiser	  car	  leur	  bassin	  sera	  fermé	  en	  2012	  mais	  Chartres	  ne	  pourra	  pas	  
non	  plus	  l’organiser	  en	  2012.	  
Une	   discussion	   s’instaure	   sur	   le	   nombre	   d’équipes.	   La	   commission	   sportive	   souhaite	  
rester	  à	  24	  mais	  après	  vote	  du	  comité	  directeur,	  il	  est	  décidé	  de	  passer	  à	  2	  séries.	  
Championnats	   régionaux	   des	   Maîtres	   été	  :	   souhait	   d’un	   bassin	   de	   50	   m	   pour	   les	  
qualifications	  aux	  Championnats	  de	  France.	  
2	  nouvelles	  compétitions	  au	  calendrier	  régional	  :	  	  
Challenge	  Inter	  départemental	  Poussins	  (10	  juin	  2012).	  D.LEFEBURE	  émet	  une	  réserve	  
quant	  la	  participation	  du	  28	  (côut)	  
Le	  polonat	  ,	  parès	  plusieurs	  années	  d’absence,	  est	  reconduit.	  Y	  aura	  t	  il	  du	  monde	  ?	  
Trophée	  Pierre-‐Montaron	  (17	  juin	  2012)	  aura	  lieu	  dans	  la	  nouvelle	  piscine	  de	  Loches.	  
	  
BILAN	  DE	  LA	  COUPE	  DE	  FRANCE	  DES	  REGIONS	  :	  	  
	  
Compte-‐rendu	  joint	  
La	  commission	  a	  défini	  un	  collectif	  sur	  plusieurs	  années	  (2012/2016)	  avec	  des	  critères	  
de	  sélection	  (voir	  collectif	  aventure	  2016)	  
Projet	  avec	  2	  stages	  :	  	  
26/31	  décembre	  2011	  en	  Normandie	  avec	  participation	  au	  meeting	  du	  bout	  de	  l’an	  
21/28	  avril	  2012,	  lieu	  non	  défini	  
	  
Cécile	  commente	  les	  résultats	  de	  la	  Coupe	  de	  France	  des	  régions	  et	  souhaite	  poursuivre	  
avec	  les	  mêmes	  critères	  la	  saison	  prochaine.	  
	  
COMMISSION	  NATATION	  SYNCHRONISEE	  :	  	  
	  
Voir	  compte	  rendu	  de	  la	  commission	  du	  15	  mai	  
Michèle	  présente	  le	  calendrier	  pour	  la	  saison	  prochaine.	  Le	  club	  NA	  TOURS	  a	  été	  sollicité	  
à	  la	  dernière	  minute	  pour	  l’organisation	  du	  tournoi	  national	  de	  qualification	  de	  natation	  
synchronisée	  les	  9/10	  juillet	  prochains.	  Un	  problème	  financier	  se	  pose	  pour	  le	  club.	  
	  
	  
	  



SITUATION	  DE	  WATER	  POLO	  :	  	  
	  
Des	   incidents	   ont	   eu	   lieu	   à	   la	   Coupe	   du	   Centre	   à	   Bourges	   le	   1er	   mai	   dernier.	   Patrick	  
GASTOU	   est	   chargé	   de	   l’instruction	   du	   dossier	   suite	   à	   des	   violences	   et	   coups.	   Les	  
incidents	  ont	  trop	  été	  médiatisés	  par	  la	  presse	  et	  radio.	  
	  
LABELLISATION	  :	  	  
	  
3	   nouveaux	   dossiers	   ont	   été	   étudiés	   (Chartres	   métropole,	   US	   La	   Chatre	   et	   CO	  
Vernouillet)	  le	  22	  juin	  2011.	  Les	  remarques	  seront	  transmises	  aux	  clubs	  concernés.	  
	  
PRESENTATION	  DE	  NAGEZ	  FORME	  SANTE	  :	  	  
	  
Emilie	  BESNARD	  et	  Catherine	  BLOUVAC	  présentent	  le	  projet	  NFS	  en	  région	  Centre	  avec	  
l’organisation	  d’une	  journée	  régionale	  à	  Amboise	  le	  22	  octobre	  2011.	  
	  
PRESENTATION	  BILAN	  DES	  BREVETS	  FEDERAUX	  
	  
Magali	  Jourdain	  commente	  les	  BF	  en	  région	  Centre.	  Les	  différents	  niveaux	  et	  le	  rôle	  de	  
l’ERFAN	  et	  le	  bilan	  de	  formation	  dans	  les	  départements.	  Des	  documents	  d’organisation	  
des	  BF1	  et	  2	  sont	  distribués.	  
Olivier	  DUPAS	  signale	  qu’il	   serait	  bon	  de	   réactiver	   la	   commission	  de	   formation	  qui	  ne	  
fonctionne	  pas	  bien.	  
	  
Michel	  sauget	  présente	  au	  Comité	  directeur	  le	  logo	  de	  la	  région.	  
	  
QUESTIONS	  DIVERSES	  :	  	  
	  
Sébastien	  LE	  GARREC	  nous	  rappelle	  qu’il	  est	  médecin	  et	  qu’il	  peut	  aider	  au	  niveau	  des	  
actions	  et	  notamment	  pour	  NFS	  
Prochain	  comité	  directeur	  le	  mercredi	  28	  septembre	  2011	  
Assemblée	   générale	   le	   samedi	   15	   octobre	   2011	   dans	   le	   Cher	  :	   Le	  matin,	   forum	   sur	   la	  
formation	  et	  travaux	  d’AG	  l’après	  midi).	  
	  
La	  réunion	  se	  termine	  à	  23	  h.	  
	  
	  
	  
	  


